

gemeinsam vor der Aufgabe, die Gefahr eines neuen Krieges in Europa, die von der NATO und dem wiedererstandenen deutschen Imperialismus und Militarismus ausgeht, zu bannen und das friedliche Zusammenleben unserer Völker, ihre glückliche Zukunft zu sichern.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands fühlt sich brüderlich mit der Kommunistischen Partei Österreichs verbunden und wünscht Euch, den Interessenvertretern des werktätigen österreichischen Volkes, neue Erfolge.

Es lebe die Kommunistische Partei Österreichs!

Es lebe der Marxismus-Leninismus!

Friede und Freundschaft zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Österreich, zwischen dem deutschen und dem österreichischen Volk!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 5. November 1958